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o deputado federal Fábio Reis (PMDB) 
conseguiu a liberação financeira, em 
menos de três meses, de mais de R$ 

2.40 milhões para o estado de Sergipe. A ver-
ba foi destinada às áreas de turismo, saúde, in-
fraestrutura e esporte, aos municípios de Bo-
quim, Japaratuba, Lagarto, Laranjeiras, Tobias 
Barreto, Itabaianinha e Salgado.

Os recursos da saúde vão abastecer a 
maternidade de Lagarto custeando mate-
rial de uso único, além de garantir a conti-
nuidade da construção da Unidade Básica 
de Saúde no bairro Lagoa Vermelha, em 
Boquim. Foram liberados, para esta área, 
R$ 644.800 mil.

Em Lagarto, a pavimentação de vias pú-
blicas do bairro Libório e do conjunto Alba-
no Franco se tornaram uma realidade após 
intenso trabalho do deputado Fábio Reis. 
Ele assegurou a liberação de mais de R$ 212 
mil para que a obra tivesse início. O conjun-
to Loiola 2 também será pavimentado graças 
ao parlamentar.

No município, Fábio é o responsável por 
oferecer aos lagartenses uma área de lazer na 
barragem, que começará a ser construída com 
recursos que foram liberados em novembro. 

Em meio 
à tamanha 

crise política e 
econômica pela 

qual atravessamos, 
fico imensamente 

grato em poder 
contribuir de tal 

forma com o estado 
de Sergipe.”

F Á B I O  R E I S

A população também será beneficiada 
na área do lazer com a reforma das praças da 
Piedade e Filomeno Hora, com a construção 
da praça da Pindoba, além da pavimentação 
e drenagem pluvial no entorno dela. 

Praças públicas de Tobias Barreto, dos 
povoados Curtume, Pedra de Amolar, Sute-
ro, Borda da Mata, Riacho Fundo e Montes 
Coelho serão urbanizadas. Em Laranjeiras, a 
pavimentação, drenagem pluvial e urbaniza-
ção da avenida Walter Franco serão fruto do 
trabalho de Reis.

Em Salgado será realizada a reforma das 
praças da igreja matriz e do balneário públi-
co, melhorando assim a infraestrutura turís-
tica do município. A mesma área será con-
templada em Itabaianinha, com a reforma e 
melhoramento da Casa da Cultura e a refor-
ma da praça Olímpio Campos. Japaratuba 
também será beneficiada com a implantação 
de pórticos metálicos.

Os recursos adquiridos no ministério 
do Esporte são destinados ao Centro de 
Iniciação ao Esporte (CIE) de Lagarto, que 
Fábio Reis muito lutou para levar ao muni-
cípio. Foram liberados mais de R$ 243 mil 
para o início da construção do CIE.
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Expediente

Mais recursos 
para Sergipe

FÁBIO REIS 
LIBERA MAIS 
DE R$ 2 MILHÕES 
EM MENOS DE 
TRÊS MESES

A  cidade de Tobias Barreto foi con-
templada com mais de R$ 927 
mil, destinados à aquisição de dois 

caminhões e realização de obras de urba-
nização de praças públicas dos povoados 
Borda da Mata, Riacho Fundo, Curtume, 
Pedra de Amolar, Sutero e Montes Coelho.

Durante o evento de assinatura das 
ordens de serviço, realizado na primeira 
semana de dezembro, o prefeito de To-
bias Barreto, Dilson de Agripino, agrade-
ceu o empenho do deputado. “Fábio foi 
o primeiro deputado que voltou a Tobias 
Barreto após as eleições para levar obras e 
agradecer os votos”, ressaltou. “O deputa-

do Fábio Reis está de parabéns por ajudar 
Tobias Barreto. Não fazemos parte do mes-
mo agrupamento, e nem por isso ele deixou 
de ajudar o povo tobiense”, concluiu.

“Todos os anos que eu estiver em 
Brasília, Tobias será agraciado com mi-
nhas emendas”, enfatizou o parlamentar, 
garantindo a continuidade de apoio à 
cidade. “A família Reis será eternamente 
grata a este povo guerreiro, pois sempre 
esteve ao lado da gente”, agradeceu. “Es-
tou de volta ao município não para pe-
dir votos, mas para retribuir a confiança 
que os tobienses sempre depositaram em 
meu trabalho”, declarou.

Fábio foi 
o primeiro deputado 
que voltou a Tobias 

Barreto após as 
eleições para 
levar obras.”
D I L S O N  D E 

A G R I P I N O

REIS ENTREGA 
EQUIPAMENTOS 
E MARCA INÍCIO 
DE OBRAS EM 
TOBIAS BARRETO

Infraestrutura
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A  o lado do prefeito de Cristiná-
polis, Padre Raimundo Leal, 
o deputado federal Fábio Reis 

esteve no município em novembro, 
quando entregou à prefeitura e aos 
moradores dois tratores. Os equipa-
mentos ficarão à disposição das comu-
nidades rurais, fomentando a agricul-
tura familiar, além de promover maior 
assistência ao pequeno produtor rural.

A aquisição destes implementos 
agrícolas foi graças a emenda parla-
mentar do deputado Fábio Reis no va-
lor de R$ 300 mil. 

DEPUTADO FÁBIO REIS ENTREGA 
TRATORES EM CRISTINÁPOLIS

Infraestrutura
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O deputado federal e vice-líder do 
PMDB na Câmara, Fábio Reis, 
acompanhou o ministro da Saú-

de, Marcelo Castro, em visita a Aracaju, 
onde foi realizada solenidade de assinatura 
do termo de doação de oito ambulâncias ao 
Serviço de Atendimento Móvel de Urgên-
cia (SAMU). Também estiveram presentes 
o governador do estado, Jackson Barreto, e 
o secretário de saúde, Zezinho Sobral.

A atuação de Fábio foi elogiada pelo 
ministro. “Fábio foi o grande articulador 
nesta conquista, foi o grande lutador”, afir-
mou.

“O deputado Fábio Reis foi decisivo, 
eficiente e muito presente no ministério e 
exigiu do ministro a doação de oito ambu-
lâncias”, disse o governador Jackson Bar-
reto, que também enalteceu o trabalho do 
deputado.

Para o parlamentar, saúde é prioridade. 
J A C K S O N 
B A R R E T O

“Se não tivermos saúde, não faremos nada. 
Ela tem que ser prioridade sempre”, disse. 
“Não medirei esforços para buscar essa ga-
rantia para os cidadãos sergipanos”.

O ministério da Saúde investiu R$ 
1,2 milhão na compra dos equipamentos, 
que têm como objetivo o fortalecimento 
do serviço pré-hospitalar móvel em Sergi-
pe. O Samu Sergipe é considerado um dos 
melhores do país pela sua resolutividade, 
estrutura física e equipe, segundo pesquisa 
validade pelo ministério da Saúde.

Castro destacou a qualidade do serviço 
prestado. “O Samu Sergipe é um exemplo 
para o Brasil”. 

Na ocasião, também foi assinada a or-
dem de serviço para a ampliação do Hos-
pital de Urgência de Sergipe (Huse). Será 
construído um novo bunker, no qual será 
instalado o novo acelerador linear, equipa-
mento destinado ao tratamento oncológico.

VISITA À APAE 

REIS CONQUISTA 
OITO NOVAS 
AMBULÂNCIAS 
DO SAMU PARA 
SERGIPE

EsporteSaúde

A Comissão do Esporte aprovou 
o relatório do deputado federal 
Fábio Reis (PMDB) favorável ao 

Projeto de Lei 2483/2015, de autoria do 
deputado Veneziano Vital do Rêgo (PM-
DB-PB), que institui o Ranking Nacional 
Esportivo das Instituições de Ensino Supe-
rior Brasileiras. O texto segue para análise 
na Comissões de Educação e Constituição 
e Justiça e de Cidadania.

A proposta tem como principal obje-
tivo incluir a pontuação adquirida na lista 
como uma das dimensões a ser considerada 
no Sistema Nacional de Avaliação da Edu-

FÁBIO ENTREGA MÁQUINAS E VISITA OBRAS EM LARANJEIRAS
Em outubro, o deputado Fábio Reis 

esteve em Laranjeiras, onde participou, 
ao lado do prefeito Juca de Bala, da en-
trega de dois caminhões-caçamba e uma 
retroescavadeira que foram adquiridas 
graças à emenda parlamentar que Fábio 
destinou ao município no valor de R$ 
700 mil. No mesmo mês, Fábio Reis vol-
tou à Laranjeiras e acompanhou, com o 
prefeito, o andamento de diversas obras 
que são fruto das emendas parlamentares 
que destinou ao município no valor de 
mais de R$ 3 milhões. Na oportunidade, 
Fábio acompanhou de perto a pavimen-
tação e a drenagem pluvial de acesso ao 
município, a urbanização e a construção 
de uma praça na rodovia Walter Franco, a 
urbanização da praça entorno do Centro 

Histórico e a construção de um pórtico! A 
convite do prefeito, também acompanhou 
o andamento de diversas obras já em fase 
avançada, que estão sendo realizadas com 
recursos próprios. Na ocasião, o parla-
mentar também estudou, com o prefeito, 
o projeto do Mercado da cidade, ao qual 
Reis destinou, este ano, R$ 1.100 milhão. 

COMISSÃO DO 
ESPORTE APROVA 
RELATÓRIO DE 
FÁBIO REIS

cação Superior (SINAES) e, dessa forma, 
incentivar as instituições a investir em in-
fraestrutura e zelar pelos programas ofere-
cidos ao alunado.

O deputado Fábio Reis acredita que a 
proposta é o primeiro passo para a constru-
ção de uma cultura esportiva no conjunto 
das instituições de ensino superior. “Um 
dos principais obstáculos para o desenvol-
vimento do esporto educacional no Brasil é 
a carência ou precariedade de infraestrutura 
esportiva para desenvolvimento do poten-
cial pedagógico que o esporte tem para a 
educação dos estudantes”, explicou.

   O deputado 
Fábio Reis foi 

decisivo, eficiente 
e muito presente 
no ministério e 

exigiu do ministro 
a doação de oito 
ambulâncias.”

Fábio Reis visitou a sede da Associa-
ção de Pais e Amigos dos Excepcionais 
(APAE) de Lagarto, onde acompanhou 
de perto as ações desenvolvidas com os 
recursos oriundos de emenda parlamen-
tar do deputado destinada à instituição, 
no valor de R$ 150 mil. Com a verba, 
a APAE está realizando atividades socio-
educativas, pedagógicas, esportivas, de 
lazer e culturais. O programa atende oi-
tenta alunos das cidades de Lagarto, Si-
mão Dias, Salgado e Riachão do Dantas.
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Um dos 
principais obstáculos para 

o desenvolvimento do 
esporto educacional 

no Brasil é a carência 
ou precariedade de 

infraestrutura esportiva .”
F Á B I O  R E I S

Infraestrutura
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A Comissão de Viação e Trans-
portes da Câmara dos Depu-
tados aprovou, em outubro, 

o Projeto de Lei 2180/2015, do de-
putado federal Fábio Reis, que disci-
plina o uso de ciclovias e ciclofaixas 
e pune, com multa, aqueles que as 
desrespeitarem, sejam os motoristas, 
sejam os ciclistas.

O texto propõe alterações no Có-
digo de Trânsito Brasileiro com o in-
tuito de garantir a responsabilização 
daqueles que não respeitarem seu uso 
correto e acrescenta ao código a apli-
cação de multa no caso de os veícu-
los pararem nestas pistas, bem como 
para o ciclista que deixa de utilizar as 
pistas específicas para ciclos, quando 
estas estiverem disponíveis.

Fábio sugere alteração no artigo 
182, item VI, do Código de Trânsito 
Brasileiro, para incluir as ciclovias e 
ciclofaixas no rol de locais proibidos 
para o motorista parar o carro. A lei já 
institui a infração como leve e multa 
como penalidade, itens não alterados 
pelo parlamentar.

De acordo com o parlamentar, o 
país não pode dispensar atenção à bi-
cicleta, um meio de transporte que se 
torna cada vez mais comum em muitas 
cidades, e já plenamente incorporada 
na realidade do trânsito. “Ocorre que 
estas mudanças comportamentais para 
serem efetivadas com ganho de quali-
dade para todos os envolvidos, requer 
alguns regramentos”, defendeu.

O relator do projeto na Comissão 
na Viação e Transportes, deputado 
Mauro Mariani (PMDB-SC), con-
corda com o deputado Fábio sobre 
a necessidade da aplicação das novas 
regras. “A proposta em pauta vai ao 
encontro de uma necessária política 
de melhorar o trânsito e a mobilidade 
nas nossas cidades”, justificou.

Agora, o projeto está sendo ana-
lisado na Comissão de Constituição 
e Justiça e de Cidadania, pelo depu-
tado federal Veneziano Vital do Rêgo 
(PMDB-PI), mas ainda em processo 
de adequação, para que atenda às ne-
cessidades e sugestões apresentadas 
pela população brasileira.

COMISSÃO 
DE VIAÇÃO E 
TRANSPORTES 
APROVA PROJETO 
DE FÁBIO REIS

M A U R O 
M A R I A N I 
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Transporte público

A Maternidade Zacarias Junior, loca-
lizada em Lagarto, foi contempla-
da com uma emenda parlamentar 

do deputado federal Fábio Reis (PMDB) 
no valor de R$ 400 mil. O montante, que 
já foi depositado na conta da instituição, 
será destinado à compra de material hospi-
talar de uso único.

“A saúde é nosso maior bem e precisa-
mos cuidar muito bem dela”, disse Fábio. 
“Por isso, investir na saúde é uma priori-
dade minha”, afirmou o parlamentar, que 
contribui com a maternidade na aquisição 
de material de uso único.

O diretor-presidente da maternidade, 
Edivanilson Lima, agradeceu o deputado 
por beneficiar a saúde dos lagartenses. “Esse 
recurso será capaz de abastecer a materni-
dade com material de uso único durante 
um ano”, celebrou.

Edivanilson ressalta que a emenda do 

deputado também vai ajudar a materni-
dade em outras áreas, como a melhoria de 
equipamentos ou eventuais reformas que 
sejam necessárias. “Como a maternidade 
não gastará recursos próprios com a aqui-
sição do material, o valor poderá ser usado 
em outras áreas que estejam necessitando 
de benfeitorias”, completou.

Fundada em 02 de dezembro de 1948 
como Associação de Proteção e Assistên-
cia a Maternidade e a Infância da Cidade 
de Lagarto, mas conhecida popularmente 
como Maternidade Zacarias Júnior, o local 
tem por finalidade a proteção e a assistên-
cia à maternidade e à infância, zelando pela 
saúde, pelo bem-estar e pelas necessidades 
da criança e da gestante antes, durante e de-
pois do parto. Desde então oferece ao mu-
nicípio de Lagarto e regiões circunvizinhas 
um atendimento especializado com profis-
sionais capacitados em diversos serviços.

LAGARTO CONQUISTA AMPLIAÇÃO DO 
SISTEMA DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO

MATERNIDADE 
DE LAGARTO É 
BENEFICIADA 
COM EMENDA 
DE FÁBIO

odeputado federal Fábio Reis acompa-
nhou o governador em exercício à épo-
ca, Belivaldo Chagas, em solenidades 

de assinatura de ordens de serviço em Lagarto. 
O evento, realizado em novembro, foi o primeiro 
passo para o início de obras de infraestrutura e 
saneamento básico no município.

As obras de ampliação do sistema de esgota-
mento sanitário, que contarão com investimento 
de mais de R$ 60 milhões vão beneficiar cerca de 
52 mil habitantes. Serão construídas oito estações 
elevatórias e uma estação de tratamento de esgo-

FOTO: ASSESSORIA

FOTO: ASSESSORIA

E D I V A N I L S O N 
L I M A

Infraestrutura

Esse 
recurso será 

capaz de abastecer 
a maternidade com 

material de uso 
único durante 

um ano.”

to, além de uma rede coletora. 
Atualmente, a sede municipal possui 10% liga-

ções com esgotamento sanitário. Com a conclusão 
das obras, o percentual de atendimento será de 95%.

No ato também estavam presentes o prefei-
to de Lagarto, Lila Fraga, a deputada estadual 
Goretti Reis, o ex-deputado Jerônimo Reis, se-
cretários e demais autoridades. 

Após a assinatura de ordem de serviço, o 
deputado acompanhou Belivaldo e comitiva em 
visita às obras de reforma e ampliação do Mer-
cado de Lagarto.
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Fábio foi o grande articulador na conquista das 8 
ambulâncias que foram doadas ao SAMU de Sergipe. 
Ele foi o grande lutador.”

O trabalho não para

Ter Fábio Reis como deputado federal significa ter um representante 
que nos acolhe e nos defende dignamente no seu cargo. Confio nele 
como homem público e no ser humano sensível que é.”

O Hospital Amparo de Maria, em Estância, foi novamente 
reconhecido como filantropia graças ao Fábio Reis, que 
mostrou muita força para trabalhar, batalhou e conseguiu.”

M A R C E L O  C A S T R O 
 MINISTRO DA SAÚDE

M A R C E L O  M E S Q U I T A
DIRETORIA DA REGIONAL DA EDUCAÇÃO DRE’2

J O S É  M A G N O 
INTERVENTOR DO HOSPITAL AMPARO DE MARIA

As obras de pavimentação 
do bairro Libório, em 

Lagarto, foram retomadas 
graças à liberação da 
primeira parcela dos 

recursos que Fábio Reis 
garantiu. A Prefeitura 

de Lagarto também está 
executando as obras de 

construção e pavimentação 
da praça do povoado 
Pindoba, ambas com 

recursos do deputado Fábio 
Reis! O trabalho continua.

fabioreis.com.br fabioreis1515 fabioreis1515 fabio__reis

BAIRRO LIBÓRIO POV. PINDOBA
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